
J'ai décidé d'épouser la personne

que j'aime vraiment même s'il ne

parlait pas la même langue,

n'avait pas la même religion, ni la

même façon de vivre que moi. Ce

qui m'a rendue heureuse, c'est

qu'il vienne vivre en France et

laisse derrière lui amis, famille,

juste par amour et qu'en plus ça

lui paraisse naturel, c'est la plus

belle preuve d'amour et je

l'admire pour ça et il me donne

tellement de bonheur chaque jour

!!!

Béatrice 28 ans Roubaix
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